

Paquita Domínguez & Tomás Alvira

La Virgen en todo y para todo

El amor a la Santísima Virgen acompañó a Paquita y a Tomás durante toda la vida. En plena guerra civil, Tomás consiguió ponerse a salvo de la persecución religiosa atravesando los Pirineos, junto a san Josemaría. Cuando llegó a Zaragoza en un estado físico deplorable y con la ropa hecha jirones no quiso volver a su casa, donde le esperaba su familia, sin pasar antes por la basílica del Pilar para dar gracias a la Virgen.

Con motivo de la boda, Tomás regaló a Paquita una "Vida de la Virgen" con la dedicatoria: "Que la Madre de Jesús sea tu guía y no tendrá asperezas el camino que hoy emprendemos juntos". A los nueve hijos les pusieron María como primer o segundo nombre. Tomás y Paquita tenían una devoción especial a la Virgen del Pilar, cuya imagen -anota una de sus hijas- presidió siempre su cuarto de estar. A todos nos habían pasado por su manto, como es tradicional hacer en Aragón.



Los hijos dan testimonio del fervor con que rezaban a diario el Rosario en familia, sin imponerlo jamás. Una hija recuerda cómo un día se levantó para irse porque no le apetecía rezar. *Mi padre estaba sentado junto a la puerta. Al salir, me dijo bajito, con una sonrisa, pero con tristeza: «¡qué pena, hija mía, no quieres a la Virgen!» No me retuvo y de hecho yo no volví a entrar. Tampoco me regañó en absoluto, ni me volvió a hablar de esto. Sin embargo, para mí fue muy importante y se me quedó grabado.*

Un alumno del Colegio Infanta María Teresa del que Tomás fue director recuerda: *Aunque el rezo del Rosario no era obligatorio, nosotros lo rezábamos, pero con mucha rapidez, y las letanías a velocidad de vértigo. Un día Don Tomás nos oyó rezar así, paró el Rosario y dijo las frases más bonitas que yo he oído, y que las llevo dentro de mí: "Pero, ¿no os dais cuenta, que estáis diciendo piropos a vuestra Madre la Virgen? Fijaos: Rosa Mística, Estrella de la Mañana, Torre de Marfil... Hacedlo con cariño, ¡como si hablarais a vuestra madre!".*

FRANCISCO MIGUEL WILLAM

VIDA DE MARÍA
LA MADRE DE JESÚS

VERSIÓN DE LA SEGUNDA EDICIÓN ALEMANA
POR EL PADRE MARCELINO ZALBA S.J.

*Que la Madre de Jesús
sea tu guía y no tendrás as-
perezas el camino que hoy emprendemos juntos.
Zaragoza, 18 junio (festividad del
Sagrado Corazón de Jesús) de 1939*

Forriols

HERDER Y CO.
FRIBURGO DE BRISGOVIA (ALEMANIA)
1938



Estado de la causa

La causa del matrimonio Alvira Domínguez se encuentra en su fase romana.

Oración

Dios Padre, que llenaste de gracia a tus siervos Paquita y Tomás, para que vivieran cristianamente su matrimonio y sus obligaciones profesionales y sociales, envíanos la fuerza del Amor para saber difundir en el mundo la grandeza de la fidelidad y de la santidad matrimonial. Dígnate glorificar a tus siervos y concédeme por su intercesión el favor que te pido... (pídase). Así sea.
Padrenuestro, avemaría y gloria.

De conformidad con los decretos del papa Urbano VIII, declaramos que en nada se pretende prevenir el juicio de la Autoridad eclesiástica, y que esta oración no tiene finalidad alguna de culto público.

Si desea comunicar un favor puede dirigirse a: Oficina para las Causas de los Santos de la Prelatura del Opus Dei en España, c/ Diego de León 14, 28006 Madrid | ocs.es@opusdei.org | www.matrimonioalvira.org

Diseño: Hadock Comunicación

Favores

● Reenamorarase

En el mes de mayo de 2020, uno de mis hijos me dice que no estaba bien con su esposa y que habían resuelto separarse. Comencé a pedirle a Dios, por intercesión de Paquita y Tomás, que esta situación se resolviese. Coloqué debajo del teclado de la computadora la oración pidiendo este favor. Y cada vez que me sentaba a realizar mis tareas, la rezaba. Hoy puedo contar que el matrimonio se salvó y están felices.

L. C. - Argentina

● Una familia que crece

El día siguiente de su boda me dijo mi hermano que ya habían formado una nueva familia, aunque sólo fueran dos, y su ilusión de tener familia numerosa. Pasados dos años, un par de embarazos no finalizaron su curso. Vivo en otro país y aproveché unas vacaciones para pasar unos días con ellos. En una comida mi cuñada Marta brindó por ser uno más el siguiente año. Poco después recordé que había visto un vídeo con testimonios de milagrosos embarazos tras rezarle al matrimonio Alvira. Así que le expliqué un poco a Marta quiénes eran y le envié la estampa por WhatsApp. Me miró un poco confusa, pero empecé a rezarles. Me comprometí también yo a hacer una novena. En un par de semanas me llamó mi hermano y me dijo: ¡Marta quiere decirte algo: "La estampa ha funcionado"! Seguimos rezando para que todo fuera bien, esta vez también se unió mi hermano y su hijo nació en diciembre.

A. L. - España.

Este boletín es gratuito. Quienes deseen ayudar con sus limosnas a los gastos de edición, pueden mandar una transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN nº ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en CaixaBank, indicando como concepto "Causas de Tomás y Paquita".